

# WARTA

## Kado Indah Dipenghujung Tahun, 54 Personel Polres Batang Naik Pangkat

Edi Purwanto - [BATANG.WARTA.CO.ID](http://BATANG.WARTA.CO.ID)

Dec 31, 2021 - 19:14



Batang-Kepala Kepolisian Resor Batang AKBP M. Irwan Susanto mengucapkan selamat dan bangga kepada personel Polres Batang yang naik pangkat dan anggota yang purna bakti.

“Saya merasa bangga dan selamat kepada personel yang naik pangkat 1(satu)

tingkat lebih tinggi, atas dedikasi dan loyalitasnya kepada institusi Polri, serta kami ucapkan rasa syukur dan doa kepada senior kami yang telah purna dari kedinasan sebagai anggota Polri,” kata Kapolres Batang AKBP M. Irwan Susanto saat memimpin upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Perwira dan Bintara Polri Periode 1 Januari 2022 serta Wisuda Purna Bakti Periode II Tahun 2021 di halaman Mapolres Batang, Jumat (31/12/2021).

Menurut Kapolres, hari ini ada dua momen yang tentunya semua melihat langsung fakta bahwa bekerja juga ada ujungnya, artinya bahwa pengabdian akan ada masa selesainya. “Oleh karena itu, ini menjadi suatu hal yang sifatnya menjadi masukan buat kita semua yang ada di lapangan ini sedang melaksanakan tugas berat kemudian tidak mudah, tentunya hal baik yang dilakukan senior harus bisa kita contoh sebagai suri teladan,” tutur Kapolres.

Kapolres berpesan pada anggota yang naik pangkat, dengan menyangand pangkat baru dituntut untuk meningkatkan kinerja serta meningkatkan kualitas pengabdian yang lebih baik dan meningkatkan kemampuan profesionalisme menuju transformasi Polri yang Presisi.

“Kenaikan pangkat ini jangan dilihat hanya berubah pangkat dari satu tingkat yang sebelumnya, tapi ini merupakan suatu tantangan, dorongan, motivasi bagaimana kita kedepan bisa membuat inovasi bisa melayani masyarakat dengan baik dan ikhlas serta turun langsung ke lapangan,” tegas Kapolres.

Kapolres menambahkan, tugas kedepan lebih berat dan tidak mudah sehingga diperlukan kerja sama dan soliditas dalam rangka membangun institusi kepolisian agar bisa melayani masyarakat lebih baik. Pelantikan kenaikan pangkat Perwira dan Bintara Polri Polres Batang sebanyak 54 personel, serta mewisuda sebanyak 5 personel Polres Batang yang telah memasuki purna tugas.